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ATA Nº 04/2024 – REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONCAMP 
 

Aos seis dias do mês de setembro de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se os 

membros do Conselho de Campus do IFRS Campus Sertão, no Auditório do 

Prédio Administrativo: Representantes dos Docentes: Titulares; Juliana dos 

Santos, Sergiomar Theisen e Fernando Machado dos Santos (suplente). 

Representantes dos Técnicos Administrativos: Titulares: Denise Bilibio e 

Silvia Maria Polito Ascari. Representantes dos Egressos: Titulares: Joilson 

Gradin e Leandro Antonio Colombelli. Representantes da Comunidade Externa: 

Titulares: Daiana Gobbo de Souza Machado. Representantes dos Discentes: 

Titulares: Henrique C. Carvalho e Jean Carlos Petrikoski. O presidente do 

Conselho Clever Variani deu as boas vindas aos Conselheiros, agradeceu a 

presença de todos. Passou de imediato para as pautas; 

 

1ª- Alterações em datas do Calendário Acadêmico: 

Antes dos Conselheiros se manifestarem, o Presidente pediu para a Professora 

Rosana Corazza, Diretora de Ensino Substituta, fazer um esclarecimento sobre as 

pautas enviadas pelo Ensino, as quais são pedidos de professores e alterações 

no Calendário Acadêmico. Foram analisadas as datas para alteração, enviadas 

através do Ofício nº 16 DE/CGEN IFRS – Campus Sertão. Além do ofício, a 

professora Patrícia do Nascimento, coordenadora do curso Técnico em 

Manutenção e Suporte em Informática (TMSI), foi convidada para que se 

manifestasse junto ao Conselho, pois após o envio das datas informadas no ofício, 



houve a necessidade de nova alteração e, como forma de agilizar este ajuste, a 

professora apresentou a justificativa para a nova data de formatura do curso TMSI, 

sendo remarcada para 24/01/2025. Além desse ajuste, os conselheiros se 

manifestaram pelo encerramento das aulas presenciais no dia 25/09/2024, às 12h, 

véspera dos Jogos do IFRS. Esta demanda é necessária para atender a 

organização interna do Campus para receber as delegações dos campi mais 

distantes que chegam no dia anterior ao início dos Jogos (26/09/2024). 

Apresentadas estas alterações, foi realizada a votação com aprovação por 

unanimidade pelos conselheiros. 

 

2ª- Requerimento de demanda de docente de Olericultura (Agronomia), vaga 

do Professor Eidi Alfredo Denti, do ano de 2022. 

A professora Rosana esclareceu o porquê de cada vaga para os conselheiros, 

começando pela vaga do professor Eidi. A vaga já havia sido encaminhada em 

2022 e a Reitoria não a disponibilizou no concurso. Os conselheiros mencionaram 

que já existe uma resolução válida, aprovada em 2022 (Resolução nº 028, de 09 

de agosto de 2022). Os conselheiros aprovaram por unanimidade o pedido com 

uma nova Resolução, referendando a Resolução de nº 028, de 09 de agosto de 

2022. 

 

3ª Requerimento de demanda de docente da área de música, na vaga do 

professor Felipe Batistella Alvares, redistribuído para IFSUL para o Campus 

de Passo Fundo. Após considerações da professora Rosana Corazza, os 

Conselheiros aprovaram por unanimidade o pedido da vaga. 

 

4ª- Requerimento de demanda de docente da área de Direito (vaga da 

professora Carlisa Toebe), redistribuída para IFSUL para o Campus Passo 

Fundo. Após relato da professora Rosana Corazza, os Conselheiros aprovaram 

por unanimidade o pedido da vaga docente. 



5º- Ação de Desenvolvimento em Serviço para Qualificação TAE, da 

servidora Taira Inelves Olszewski, pedido de dispensa de 40% da carga 

horária semanal. Depois de analisada pelos conselheiros, constatou-se que 

estava ocorrendo choque de horários na distribuição da carga horária semanal, 

estabelecidos pela servidora. Membros do conselho, avisaram a servidora, que de 

imediato enviou o formulário com a correção de datas e a tabela de horários 

corrigida, ao e-mail do gabinete. Esta nova tabela, juntamente ao processo, foi 

apresentada aos conselheiros, analisada e aprovada por unanimidade. Nada mais 

a constar, eu, Valdir Francisco Schafer, secretário deste Conselho, lavrei a 

presente Ata, que após lida e aprovada será assinada por mim e pelos 

Conselheiros presentes. 


